

親子一代味の素



AJI-NO-MOTO

おはあさんか
お母さん
そして私へ
受けつがれて來た
わが家の味

おいしさを求める限り

「味の素」は

欠かせません

A 共和・民主の選挙の形勢はどうないだ
な・あこら選挙運動したくも手が届き
まへんわ。

B アメリカには共和・民主としう二大
政党があるんだから、ほんとうは交代
に政権をとれば一番ええと思うんだ。
どんな政府でも絶対に失敗がないとは
いえず、国民に範かれろ。そういう時
に相手側に政権が移るようだ・
日本の佐藤さんみたいに一人で八年
もつづりや記られるにきまつていろ。
わけはニクソン推しまんな。負け大
敗の世論調査の発表がないので判
うんが、ニクソンの方が、幾分強いま
うだな。がベトナム戦争の終結を彼の
手でやれば、まあ、史上最高だろうな
。一寸容貌の上からの感じだが、下品
な政治と見られている。しかし歴代の大
統領のやれないと放れ業をやつていろ・
ホーリー・ランを二本も三本もカツとばし
ていて・

A 民主のマックガバーンさん、根は夕力
派だつせ・民主が勝つたら、ベトナム
かう米軍即時撤退と歌つていろが、米
国防省がうんというやろうか・
B 最高頂が大抗だがら、大統領令にそ
むくわけにはいくまい。大体ベトナム

戦争を始めたのは、ケネディ民主時代で
ウイルソンの時、本格的に大戦争にして
しまつた・
米大国にして、見れば、ひとひねりと思
つたが中々手ごわい・何しろ、ソ連と
中共が後ろで武器食料の補給をしてい
るので、互角の戦争が出来るんだ・民
主の仕掛けた戦争を民主の手で無條約で
引込まれるわけにはいかんだろうか・そ
れ程アメリカがベトナム戦争に手を貸
してはいる、ということだろうね。
ニクソンも実はあせつているんだ。
再戦を有利に導くには、微兵を歌わに
やならず、ハノイとは名誉ある停戦を
せねばならず、いそがしいことだ。
ニクソンが勝つて、ベトナムとどん
な條件で取引するか見たいものだ。

刃者のキッシンジャー

B A 補佐官といふ役目は、大統領の相談
役みたいなもんやろ。
米国の内閣組織は大統領が首相と外
省を兼ねてるみたいだな・だから智恵
者を補佐官にしていて、意見をきくわ
けだ。スタッフは大物揃いだ。大物だ
から必ずして智恵者とは云えない。い
ろいろな方面的補佐官が居るが、何人
も居るものか、よく知らないが、ケネ

「ちがいない。そういう意味で私も二クソ
ンはきらいなんだ。

しかし、一弁護士ぐらいで世界をリード
しようという米大統領だから大したものだ。
A 忍者というのは、おんみつのことだろ
うが、こうなると立派な外交官だね。

B 将来この手がはやるようになるな。

赤 音

経営の偉才 市村清

非常に重大な意志決定にぶつかった場合、この勝の決断くらい、むずかしい問題はないと思ふ。同時に、それをやり得るか、やり得ないかが、その幸、不幸の大きな分かれ目になる。

「あくまでも改むるに、はばかりばかり」言葉では非常に簡単に、実際にやっていて、途中でやめなければならぬという問題になつてくると、影響するところがあまりも大きい。採算の面で影響するところが大きいし、体面上からもう一つの大きな問題がある。

これは私のふだんからの人生哲学であるが、進撃作戦はだれでもできる。ところが、退却作戦ができる一人前だと思つてゐる。しかも進撃するとき、みんなに、どんどん前へ前へと号令をかけることは樂である。しかし、陣を立てるとき、そして退却することは、士気の問題からいつても、退く順序にしても、すこぶるむずかしい。それまで歩兵は重砲とか山砲の援護射撃で進んでいたのが、そこらものが分解してしまえば、歩兵を死地にさらしこしまう。と、いうて放つたらかしたのではどうにもならない。歩兵たちは、バラバラで逃げ出すおそれがある。

そのときは士気を落さずに、もしくは落ちても混乱せずに引揚げるということは、よほど勇気と、ことに当つての冷静な判断がなければ、うまくいかない。だから私は、退却作戦ができれば、司令官としても最高だと思つてゐる。同様に、事業の退却作戦も非常にむずかしいものである。

★ 未知への憧れと観光事業

観光事業の一一番むずかしさは、人の誘致ができるかできないかということである。ちょつと一儲けしようという了見では、観光事業などできっこない。やはりみんながあつといつて惹きつけられるような自然の美、プラス

MACVETTI LTDA

Agente exclusivo sobre as praças de Bastos Resião em
toda a linha "OLIVETTI"
técnico Especializador para assistencia permanente
Rua Caetés 679 Fone 2524. TUPÁ S.P.

OLIVETTI

バストス及び全パジのオリベッティ代理店
オリベッティ タイプライタ 及び 計算機
特別技術者により、将来永く御世話を致します。

バストス代理店 スペルガス配給所
ANTONIO

ルア アデマル デ バーロス 9/n

CASA DE GARNÉ MODELO

RUA ADEMIR DE BARROS Antiga Loja Supergaz

このたび カーザ デ カルネ モデー口を

アデマル デ バーロス街で開業いたしました
よろしくお引立を願い致します。

冷凍カルネ一切	サラメ プレゼント
サルシッシャ	ケー ショ いろいろ
モルタディラ	マンティカ等

すべてお安くおしあげます。

スペルガス販売所 アントニオ

Rua Prs. Vargas (ロードビアリオ上) 電話 265

ティ大統領の時、彼の出身校の大学教授を二人か三人補佐官にして意見をそいたといふ話だった。

A だが今度のキンソンジャーくらい外交官もときにかけまわった人はないな。

B そういえば補佐官が自分で飛び出して大統領の代理をつとめらうなことはこれ近頃かうたようだ。総務にはロー・ジャスがなんのだが、全体として忙しいのだろう。キンソンジャーが飛び出して行って大統領の行事のやりやすい様下準備をしたり、時には代行もしている。

ニクソン中共訪問、ソレン訪問は大ヒットであったが、キンソンジャーがちゃんと道を開けていろまあよく活躍をする片

と、ほとほと感心してしまう。

きのうソ連にいたかと思うと、今日はソ連にあすはハノイ、サイゴンと、

くとび歩く。ソ連と中共が背中合ひまくるとすればやくソ連へ行って、お互いにソ連ではどこまで援助はあると、アメリカはどこまで援助するのか、君、この辺で一度引込んでくれんか、ソ連でないと大分やりにくくなっている。

A キンソンくらいうまい人もないやろな、

御 礼

去る七月五日、小生家族バストス訪問の

帰路キンターナ附辺にて自動車等故により妻及び娘が大怪我を致し、幸い通り会せた親切なブラジル人によりエアクランジャー

病院に運ばれ一応の手当を受け、後、妻をバストス病院にて治療いたしました。其の後

アルト区の娘の家で三ヵ月の療養しまして元

主氣になつたので本月下旬帰郷の途につくことが出来ました。絶人の皆様には色々と御配慮下され其の上御見舞を頂きました厚く御礼申し上げます。

賂儀乍ら紙上を借りまして衷心より御礼申上げます。

一九七二年九月三十日

知人の皆様へ

木

内

篤

仙人掌例会

松原雅春様

御 礼

ウニオソニ区婦人会一同

バストスキラ

御 礼

二のたび私共婦人会一同がキロンボ温泉

に旅行いたしますに当り、市役所と御交渉下され、オニバス提供御斡旋並びに区内婦人会の連絡をお取り下さる等の多大の御配慮をいただきました。

ありがとうございました。

京野万治郎様

御 礼

ウニオソニ区婦人会一同

バストスキラ

どともいつんだろう
ドクト秘密會議を開き、君、アメリカにはコスイギン君が僕と同じ意見なんだ。サイゴンに共産政府を樹てないと約束してくれるなら、あとは君たちのいう通りしようじゃないか。いつまでも無駄な戦争をつづけることないじやないか、などといいながら暗にソ連もこの戦争に負担を感じていることをほのめかす。

サイゴンに行つてグエンチュウ大統領にあうと、アメリカはどこまでも援助はするが、君、この辺で一度引込んでくれんか、ソ連でないと大分やりにくくなっている。

キンソンジャー危なかつたら、どうい

うりやろ。

ソ連ではと、あんな活動できまい、ソ連がそれだけ意識しているんだな。日本には円の再切土をめたり、輸入割減を強制したり、そとか心うと、安保維持をほのめかしたり、すいぶんいやうしいことをするから、ほんとうは日本人はキンソンがきらいに

国境の観光團体に奉送
奉祝の款額を贈呈一前
國に贈る牛に南越春秋
玉子酒及茶とよりました三月
教士の宣教による朝鮮の水

前山南嶺
佐藤耕雨
織田糸子
佐藤耕雨

益々人気上昇のヤマサ印の優良

自動送別洗卵機

完全なる

運転洗淨乾燥と
逆別!

一時間の能力

F C I 三五型

十三箱より十五箱

F C I 四五型

十七箱より二〇箱

破損卵は殆んど皆無

代理入

丸山敦

Yamazaki & Assano LTDA

Rinopolis C.Postal 88 Fone 155 e 156 S.P.

YAMASSA

人工の妙が加わらないと、自然だけ、いかない。いつべん見たら、ああ、いいなといふがマツチすれば、次から次へと引できる。そういう態勢が出来なければ観光事業どいものは、そう簡単には成り立たない。昔から人類は、次から次へと移住して来たし、山野を抜渉する。旅に立たないといふのは、遠い祖先のときの中が技術革新だ。化学時代だといつて身辺の生活がスピード、スピードで迫りますくうれると、旅に出て、せしく逃避といふか、心の安らぎを得たい。技術、化学が進めば進むほど、人は旅を求める。なんといつても旅は人の心を軽くする。それが一つ悪くいくと、旅の恥はかき捨てになつて旅する。といふことになるが、これはやはり心が軽くなるということである。そして変った風物に接することによって、心が洗われる。またものの考え方も広く、深くなつてくれる。たくさんプラスがある。修学旅行がいいとか悪いとかいう声がやかましいけれども、これは決してやまらない。人間の未知に対する憧れ、話に聞いておつたけれども、聞けば聞くほどやけりこの目で確かめたいというのは、人間の本能だ。そして実際に行つて親しく目で見、肌で感ずれば、それ自体、大きなプラスになる。

そういう意味で、各國ともに旅行は大いに奨励するし、ますます盛んになると

株式会社

トリニツクス3

純精の鉱質とアミノ酸

成鶏必須のビタミン



ZOO-SANA

Produtos Veterinarios LTDA
Rua Arizona N° 1485 São Paulo

TORIMIX-3

SUPLEMNTO
POLIVITAMINICO
+ MINERAIS ESSENCIAIS
+ AMINO ACIDOS

☆ 能力第一主義のすすめ

私はかねかね思っていることがあるが、画一主義、形式主義ではない。筆が力第一、実力第一でなければならない。私はこの点について、日本と欧米の間に非常な差を発見している。日本では人を抜擢するのに、へ彼は何をやってきたか? といふのがいつも問題になる。学正、経正、年令とのつり合はどうだ、と、過去をむいで形式主義でやっている。これは官能などでは特に多い。その点欧米では、へ彼は、なにをなし得るや? 何を為さんと意欲をもやしていろか? と、将来へ向つての能力が問題であるのである。

丸山敦
電話一六八

だから薬屋の番頭から市長も出る。新
聞社長が陸軍大臣や海軍大臣になつたり
、作家や教授が外交官として、大使に派
遣されたりするのである。

こういうようく、人の能力、実力を標
準にして、人事を決める。その過去がな
んであつても、この人ならば仕事ができ
る、とみなたなうば、形式的な障害を排除
して、登用するのである。

私はかるべく、学歴、年令、勤続年限
などには、できるだけこだわらないよう
に配置を考えている。このような実力第
一主義から当然

信賞必罰、情実關係の排除」といつた
問題が出てくる。この点でも、日本と欧
米では、かなりちがつていろようと思う。

ある地位にあり立場にある者が、普通
以上の能力を發揮して、功績を挙げた場
合、これを賞賜する・反対に、認められ
た能力を用いず、故意または怠惰によっ
て、会社に損害をあたえた者は罰するの
は当然である。

情実關係の排除については、会社の成
績をあげるために、重要な部署について
も、日本では学友、同郷、故郷が相当強
く考慮されているが、歐米では、義理人
情とビジネスとはハッキリ区別されてい
るようだ。

この点、われわれは、学ばなければな
うないと思う。

★ 明日の市場は明日のアイデイアから

今後の商売のあり方は、一つのプラス
を持ち、相手にプラスになるようないい
ろんなものを持つてゆく、商売といふもの
は、相手方のために役立つ、利益にな
るということで、こちらも利益が得られ
るものである。

それには相手方に役立つアイデイアを
提供することである。明日の市場は「明
日のアイデイア」なくしてはつかむこと
はできないであろう。

★ 所有と使用の生かし方

日本人はいろんな意味で、当然気がつ
いていいことに気がつかなくて、私は非
常に不思議に思うことがある。
私はYPO(青年社長会)の大学の学長にな
つていったが、ある時、何か話してくれ
といふことで、ちよつと考えていたこと
を語じた。

あたたか、あたたか、あたたか、
かう、ものの考え方も從来の日本の考え方
を脱皮して、非常に飛躍した考え方を
もたなければだめだ。ところが一向飛躍
しないというので、訓辞みたいなことを
一席やつたわけである。その一例として
こんなことを語した。

日本式及ブラジル式

墓碑記念碑

石碑 日もち臼

胸像 石燈籠

石材美術彫刻類一切製作

古い墓碑の修理も致します

アグランチーナ市リオオランゴ大通り

Fabrica de Granito

Av. Rio Branco s/n C.P. 23 Fone 515

ADAMANTINA C.P.

大西文吉 郵函二十三番 電話五一五番

大西石碑工場

金一封 御禮

御家内大西シム様の喪失として御寄附下さ
いました。誠にありがとうございました。

大西勇ヒ様 バスネスロード教団

IRIGAÇÃO PARA LAVOURA
DA FÁBRICA AO AGRICULTOR
EDERER & CIA LTDA
SAO PAULO

不慮の天災から農作物を護りましょう
大切な投資を無駄にしないために

エデール社の
農業用の灌漑設備

御希望の方は下記へお問い合わせ下さい

豊島重幸
電話 144番
電郵 131番
バスネスロード教団

私がリース会社をやめ、もう日本人は
非常に所有欲が強くて、所有というこ
とがないという攻撃をたくさん受けたもの
だ。

私がリース会社をやめ、もう日本人は
非常に所有欲が強くて、所有といふこと
がないという攻撃をたくさん受けたもの
だ。

死亡通知並に会葬御礼

御案内

老人週間に日本より招聘

日本厚生省

森 幹郎先生

柱再演会

会場 バスストス日伯文化協会々館
日時 十月四日 午后一時より

主催 日伯松護協会 後援 バスストス日伯文化協会

ブラジル在住の日系老人調査が右、

森先生によつてすすめられております。

行程は、十月四日ヒートリソス出発、全午后一時バスストス着、
全四時半バストス出発、全ヒート、ブルテンテにて御講演、

葬儀の際は御会葬賜わりました上御丁重な
る御香料花輪等御恩供賜わり誠にありがとうございました
く厚く御礼申上げます。

甚だ失礼乍ら略儀紙上を籍りて右御礼申述べます。

一九七二年九月二十日

アグマンチーナ市
喪主父 荒木母 はま
三女 山中和安夫 勉次
親戚代表 ツバキ市
青木 勉 次

生長の家講演会

期日 十月十日 午后八時

場所 イグレージャ生長の家
市 ハラコアマサイ在住

工藤恵子先生

工藤恵子先生は全伯的に有名な方で素
晴しい真理のお話をされるので、泊ん
ど年中各地を巡回されて居ります。
先生のお話を聞き洩れなき様、信徒
の方々も是非御来聽下さいますよ
う御案内申上げます。

我は竟遇の変化を恐れない
必ずそれは好転のトである

バスヌリ友各位様
カタソヅーバ日本人会様

谷口雅春先生著(生前の)

リ

富田 八郎 記

おしらせ

先日までキロンボ温泉にて御好評を頂きました

ブラジルでお別れしてからもう四ヶ月経つ
て了いました。

皆様お元気ですか、お伺い申上げます。私の耳は仲々よくならず、少し聞えるようになりましたが未だ未だ対話には至らず、家内に

通譯でもさせねばお客様の相手が出来ず困ります。加えて耳の治療に用いた薬の薬害が原因となつて心臓が悪くなり身体全体がはれて入院する始末、娘婿も親を心配してくれるのはありがたいが、次から次へと思いもよらぬ病気を探し出し、病人扱いは全く廢ります。夏だとじうのに水泳も山登りも禁止、酒も駄目へこれは苦痛ではあります（煙草も減らしなさい。炎天下で仕事をするなど、うるさいこと。お蔵で庭は草茫茫です。自分で大して悪いとは思つてないのですがね。弱音はこれ迄にして。

皆様の御好意のアヅール・マリンニコの石でママの指輪が出来、彼女はすっかり御満悦でどこに行くにもはりて喜んでいます。

連れ添うて四十年、着物も持ち物も欲しいと云わぬから買ってやつたことなく、ブラジル・滿州、又敗戦の日本と苦労させましたが、その代り私の全ての仕事の相談相手と同志、吾びようを見ると、矢張りママも女だったなと改めて見直しました。皆さんのお蔵ではじめて女房孝行が出来ました。ありがとうございました。

作ってくれたのは京都の職人で、名人凱と申すか、石の由来をきいて、昔の生徒さん達の御好意の石と石とあればつまらん仕事を出来ぬ、ああでもない、こうでもないと作り上げるのに二ヵ月余りもかけ仕上りました。富田君に念を押されていましたから私もいいものを作ってくれと任せたのですが、白金と十八金で付上げてくれました。簡素ないい出来です。

サウトデ会の皆様に報告して厚く御礼申上げる次第です。

塙飽保君御夫妻の報告では、あのなつかしい旧学校も今年限りたとか、嬉しいが建物として四十年もてば寿命です。仕方ありません。それにしても、私も正治も、あの旧校舎に会えましたし、北谷や塙飽君達サウトデ在住の人達で校庭の雑草も退治して、少しでも音

マッサージスタ

一 整正 体術家 檻 は や の

整体術といふのは血液の運行をよくし血行、整体術といふのは血液の運行をよくし血行、管の弱りや、滞りはなくなり、病気は退散いたします。故に手先きの指圧マッサージで必ずどんな病気でも解消します。

ウソと思う方は一度おためし下さい。立ちどころに立証いたします。
（神經痛）高血圧（低血圧）神經衰弱（不眠症などに特効、論より証拠、是非一度おためしください。

ルナ マレシアールフロリアン
電話二四九三六〇

森川ホテル 又は ホテルの裏

又、バストスでもサンパウロでもあんな多力フルをカラーテ等真て二度に亘り送つて下さり、私もママもすっかりブラジルへの郷愁を

なことでした。
又、サンピートナスの塙飽博君が自ら撮つたブラジルの植物、パイネーラ・イペー・マンガ。又、バストスでもサンパウロでもあんな多力フルをカラーテ等真て二度に亘り送つて下さり、私もママもすっかりブラジルへの郷愁をみしめています。

耳が少しそくなつて対話に差支えないようになれば、バストス御依頼のヨロイ・カブトや、図書館の本集めなども折角の御希望も叶えてあげたいし、日系ニセ三世の日本留学の件の広大や後続農業移民の問題も、政府筋と交渉したいし、例の満州国人、王昭輝君で知り上りたいし、高校や大学の学生達に南米の人達で校庭の雑草も退治して、少しでも音

と、やりたいことはいくらもあるのですが、

今の私は対話に不充分ですからやれません。

日伯新聞のお方も事情をお伝えいたたいて

あやまつておいこ下さい。古本屋の藤崎君が

送つて下さった本、先般列置いたしました。

ありがとうございますと、お会いの節、御伝言願います。

サウーテ会、その後如何ですか。塙館君達

は旧校舎がある内に、一度サウーテで集りを

したいと申して居られましたが。多勢の皆さん

からお便りをいただきながら、私が病人板

いと申して仲々御礼状が書けず、半数位

事わくれますが愚からずとお伝え下さい。お

願いします。中沢源一郎さんからも写真の札

と病気見舞の丁重な御手紙をいただきました。

日本も田中内閣になつて、中国と国交恢復

が促進されて来たようです。国交正常化され

ば私も満州に行けるのですが、

皆様の御健康とお幸せを祈ります。

先は御無沙汰おわびまで。

一九七二年八月 生駒正位全多津枝

サウーテ会の皆様

(このお便りは堺市中川清人さん宛寄せられたものです)

おしらせ

これまでのソシエタードを
やめて今度私は一人で

ブライダルアメジト

を間違いたしまったから
よろしくおねがいします

営業場所 シンシケートルラール

モーグエスの
モード・サバート

自動車のブイナンシアメント
ベスチード・サバート

フイナシアメント
モード・サバート

何とぞ御利用下さい

事務所 デイスティーンプロ街

若

月 故
1 3 6 8 6 8
秋

死亡通知並に会葬御礼

二男、山根リカルド(一才半)儀去る九

月二十六日午午后三時突然自動車故に亡

死亡致しました。值つて翌二十七日午後

四時自宅出棺バスストラ墓地に埋葬致しま

した。此儀奉知の皆様にお報せいたします。

追つて葬儀の節は御多忙にも拘らず御会

葬下され御丁寧な御香料供奉翠柏と御手向

け下さいまして誠にありがとうございました。

一々御遺稿申上る可否所取込中につき御

寛恕を願い略儀紙上を以て厚く御礼申上

けます。

一九七二年九月二十八日

クロリア工区

父 山根

母 篠子

祖父 山根

祖母 三郎

家族 キクミ

親戚代表

友人代表

高木

藤田

守

原

桑原

久次郎

定

晃

田

守

長寅

雄

清

同

高木

藤田

守

長寅

雄

清

同

